

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

1. Simpulan

Berdasarkan dari data hasil penelitian yang telah diolah, secara umum dapat disimpulkan bahwa *Software Narutal Reader* memiliki pengaruh yang baik dan signifikan terhadap peningkatan kemampuan *pronunciation* siswa. Adapun kesimpulan secara khusus dari penelitian ini adalah,

- a. Skor yang didapat pada *pretest* baik seri 1,2 dan seri 3 pada aspek kemampuan mengucapkan kata – kata yang mengandung unsur vowel masih rendah. Setelah perlakuan menggunakan *Software Natural Reader* didapat peningkatan gain di setiap serinya. Hal ini diperkuat dengan adanya uji hipotesis yang menyatakan bahwa terdapat pengaruh yang positif dalam penggunaan *Software Natural Reader* terhadap peningkatan kemampuan *pronunciation* siswa. Dengan demikian dapat diambil kesimpulan bahwa *Software Natural Reader* dapat memberikan pengaruh yang positif terhadap upaya peningkatan kemampuan mengucapkan kata – kata yang mengandung unsur vowel.
- b. Pada aspek kemampuan mengucapkan kata – kata yang mengandung unsur consonants juga terjadi sebuah peningkatan yang diuji melalui uji hipotesis juga dan hasilnya pun sama dengan uji hipotesis pada aspek sebelumnya, hal ini juga membuktikan bahwa *Software Natural Reader* memberikan pengaruh

Angga Munggaran, 2012

Pengaruh Penggunaan *Software natural Reader* Terhadap Peningkatan Kemampuan *Pronunciation* Siswa di SMP1 Kota Bandung

Universitas Pendidikan Indonesia | repository.upi.edu

yang positif terhadap peningkatan kemampuan mengucapkan kata – kata yang mengandung unsur *consonants*.

- c. Pada aspek kemampuan mengucapkan kata – kata yang mengandung unsur diphthongs pun terjadi peningkatan yang dilihat dari gain yang didapat dari skor *pretest* dan *posttest* dan diolah dengan uji hipotesis pada bab sebelumnya. Sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa *Software Natural Reader* juga member pengaruh yang positif terhadap upaya peningkatan kemampuan mengucapkan kata – kata yang mengandung unsur *diphthongs*.

Penggunaan *Software Natural Reader* dapat meningkatkan kemampuan ketiga aspek yang menjadi kompetensi dasar dalam *English pronunciation*. Dengan meningkatnya kemampuan *pronunciation* siswa maka diharapkan dapat mengatasi masalah yang menjadi latar belakang penulis melakukan penelitian ini yaitu agar anak Indonesia mampu menghadapi era globalisasi, mampu mengikuti dan juga menyaring hal – hal yang kurang baik dari efek globalisasi tersebut.

Namun peningkatan kemampuan *pronunciation* siswa juga dipengaruhi faktor – faktor lain, salah satu faktor eksternal lain yang peneliti temukan di lapangan antara lain adalah faktor turunan, terdapat siswa yang memiliki orang tua yang tidak berasal dari Indonesia sehingga siswa tersebut memiliki kemampuan *pronunciation* yang sangat baik karena selain berbahasa Indonesia siswa tersebut berkomunikasi dengan bahasa Inggris di lingkungan keluarganya. Selain itu faktor kultural juga cukup

mempengaruhi, terdapat beberapa kesulitan dalam mengucapkan kata – kata dalam bahasa Inggris dengan baik dan benar pada beberapa siswa yang memiliki latar belakang suku tertentu.

Maka dari itu *Software Natural Reader* merupakan media yang baik untuk meningkatkan kemampuan *Pronunciation* siswa, namun bukan satu – satunya faktor yang mempengaruhi peningkatan kemampuan *pronunciation* pada diri seseorang. Dari temuan hasil penelitian yang menunjukkan pengaruh positif pada peningkatan kemampuan *Pronunciation* siswa, maka peneliti merasa perlu untuk mensosialisasikan hasil penelitian ini kepada pihak SMPN 1 Kota Bandung dan kepada Dinas Pendidikan Provinsi Jawa Barat dengan cara memberikan skripsi ini sebagai laporan dan bahan pertimbangan untuk inovasi baru dalam dunia pendidikan.

2. Rekomendasi

a. Guru

Pembelajaran yang variatif dan menyenangkan akan diserap siswa dengan baik, hal ini sesuai dengan temuan peneliti yang menggunakan media pembelajaran dalam proses pembelajaran dan mampu meningkatkan hasil belajar siswa. Ada baiknya jika proses belajar mengajar disertai dengan penggunaan media yang *up to date* dan sesuai dengan kondisi dan karakter siswa. Penggunaan *Software Natural Reader* dapat dijadikan salah satu media pembelajaran yang dapat digunakan di lingkungan sekolah untuk meningkatkan kemampuan *pronunciation* siswa.

b. Pihak sekolah

Sekolah hendaknya memberikan motivasi kepada guru agar lebih kreatif dan mau menggali potensi media pembelajaran sederhana yang tidak harus mahal. Salah satu contohnya adalah *Software Natural Reader* yang merupakan *software* gratis atau disebut juga *freeware* yang dapat diunduh tanpa harus membayar.

c. Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini tidaklah sempurna dan diharapkan ada peneliti selanjutnya yang bisa meneliti lebih lanjut. Penelitian ini dapat bermanfaat sebagai referensi bagi para peneliti lebih lanjut yang ingin meneliti lebih dalam dan spesifik mengenai *English pronunciation* pada jenjang lain baik jenjang lebih tinggi maupun yang lebih rendah. Selain itu dapat dijadikan referensi dalam penelitian yang lebih luas, tidak hanya pada *pronunciation* yang digunakan di USA saja.